

Landivisiau. Le Landi photo-club s'est adapté à la crise

Si nombre d'associations ont dû cesser leurs activités en raison de la crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19, le Landi photo-club a réussi à s'adapter. L'innovation par la visioconférence a permis d'assurer la continuité des ateliers, rassemblant presque autant de membres qu'avant le Covid-19. Un succès qui s'explique par un gros travail de préparation des thèmes présentés et par la convivialité omniprésente chaque semaine.

Une exposition qui réunira 50 clichés

Initié en début de saison 2019-2020, le projet d'exposition « L'eau dans tous ses états » a été étalé sur deux ans. Les membres du club ont travaillé ce sujet, ouvrant les portes d'un univers à la fois poétique, magique et étonnant.

Jonglant entre réglages et composition, chacun a su faire preuve d'imagination pour réaliser son œuvre.

« Ces deux derniers vendredis ayant lieu la sélection des photos, ce fut un grand moment pour les adhérents. Après quelques ajustements, le projet sera bientôt finalisé. Le club avait à cœur que chacun puisse s'exprimer », fait remarquer le président, Sylvain Baron. Ainsi, l'exposition réunira 50 clichés réalisés par 50 membres. Une prouesse au vu du contexte sanitaire.

Nul doute que l'émotion sera palpable au moment de dévoiler l'ensemble au public. **« Si le Landi photo-club a su faire de son dynamisme, une force pour s'adapter à la crise et innover pour permettre à ses membres de poursuivre leur passion, pour l'heure, place à des vacances bien méritées »**, confie encore le président.

Les ateliers reprendront le 30 avril, avec de nouvelles thématiques.